

Administrative Notices

Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs



Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Number 5

January 29, 1990

Numéro 5

le 29 janvier 1990

ADMINISTRATIVE INFORMATION

Paris (CCC) - Facsimile Number

The facsimile number for the Canadian Cultural Centre in Paris is 1-47.05.43.55.

Corporate Review Suggestion Box

Now is your chance to be heard! We need your innovations and creativeness. With the Corporate Review underway, senior management is seeking the input and participation of all staff as this is critical to the success and effectiveness of the review. Now is the time to bring forward your comments and suggestions. Any staff member with ideas and solutions to contribute to the review is invited to forward them to Corporate Review Suggestion Box, c/o CMD, before February 28, 1990.

More details regarding the various projects listed below will be sent to managers and be available for staff to consult. In essence the Department is seeking innovative solutions to the problem of operating with fewer resources while still delivering programs effectively.

As those directly involved in program support and delivery we need your help to do this. All suggestions are welcomed.

Your experience, your insight and your creative ideas and thoughts are our most important resource. Our challenge is to truly reshape and renew this Department together for the decade ahead.

RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

Paris (CCC) - Numéro de télécopieur

Le numéro du télécopieur du Centre culturel canadien à Paris est le 1-47.05.43.55.

Boîte à idées pour l'Examen ministériel

Vous attendiez l'occasion de vous faire entendre? Eh bien, la voilà! Nous faisons appel à votre sens de l'innovation et à votre créativité. La haute direction vous demande à tous votre contribution et votre participation, qui sont essentielles au succès et à l'efficacité de l'Examen ministériel en cours. Ainsi, si vous avez des idées ou solutions, faites-les parvenir à la Boîte à idées pour l'Examen ministériel, a/s de CMD, avant le 28 février 1990.

Des renseignements plus détaillés sur les divers projets de la revue énumérés plus bas seront envoyés aux gestionnaires et pourront être consultés par les employés. En gros, le Ministère cherche des solutions innovatrices au problème qui se pose de fonctionner de façon efficace avec des ressources réduites.

Encore une fois, nous avons besoin de l'aide de tous ceux qui participent directement au soutien et à l'exécution du programme. Nous accueillerons donc toutes les suggestions.

Votre expérience, votre perspicacité ainsi que vos idées et opinions créatrices sont notre plus importante ressource. Ce qu'il faut, c'est remodeler et renouveler ensemble le Ministère pour lui permettre de faire face à ses responsabilités au cours de la prochaine décennie.